

FLZ 10.12.16

# Sparkasse belohnt ehrenamtliches Engagement

**ANSBACH** (fsw) – „Ich hoffe, dass wir Ihre Arbeit damit ein Stück weit fördern können“, sagte Werner Friebel, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Ansbach, zu den Anwesenden. Bei seiner traditionellen Spendenübergabe in der Vorweihnachtszeit schüttete das Gedinstift die Rekordsumme von insgesamt 45 800 Euro an 89 Institutionen in Stadt und Landkreis Ansbach aus.

„So viel hatten wir noch nie“, hielt Frieb fest. Er dankte den anwesenden Vertretern für die in ihrer Freizeit geleistete ehrenamtliche Arbeit in den unterschiedlichen Einrichtungen und Vereinen.

Spenden erhielten folgende Organisationen: 1. Akkordeonclub Ansbach 2007, Akkordeon Orchester Ansbach, Alzheimer-Gesellschaft Stadt und Landkreis Ansbach, Ansabacher Eisenbahn-Freunde, Ansabacher Kammerspiele, Ansabacher Spreißei, Ansabacher Tafel – der ökumenische Laden, Arbeiterwohlfahrt Kreisverband Ansbach-Stadt, Bayrisches Rotes Kreuz, Kreisverband Ansbach, Caritasverband in der Stadt und im Landkreis Ansbach, Chorgemeinschaft Ansbach, Christlicher Verein junger Menschen (CJVM) Ansbach, Club der Freunde von Angestellt, Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft Ansbach, Deutsche Rheusma-Liga Landesverband Bayern – Arbeitsgemeinschaft Ansbach, Deutsche SauerstoffLiga Lot – Regionalgruppe Ansbach, Diakonomisches Werk Ansbach, Verein Zirkontvention – Initiative zur Förderung von Bildung und Sport, EC-Jugendarbeit Colmberg, evangelischer Gemeinediako-

Dekan Hans-Peter Kunert (Mitte) gehörte zu den Vertretern, die von Werner Frieb (rechts) mit einer Spende bedacht wurden. Foto: Schwab



nieverein Ansbach, evangelisch-lutherisches Diakoniewerk Neuendettelsau, evangelisch-lutherische Kirchengemeinde Sachsen bei Ansbach, evang.-luth. Kinderheim „Kastanienhof“ Ansbach, Förderkreis Alt-mühlbad Leutershausen, Förderkreis der Handballfreunde HG Ansbach, Förderverein Helfer vor Ort – Ansbach, TSV 1860 Ansbach – Abteilungen Tischtennis und Leichtathletik, Radspортgemeinschaft Ansbach, Rauttier- und Exotensyl, Reit- und Fahrverein Ansbach – Alte Ulanen, Versorgungsklinikum Ansbach, SC Virnsberg, Gemeinnützigen Verein „Essen & mehr“, Fränkische Landeszeitung Aktion „FLZ-Leser helfen“, Freiwillige Feuerwehr Flachslanden, evangelischer Kindergarten „Guter Hirte“ Lehrberg, Naturkindergarten „St. Ursula“ Colmberg, evangelischer Kindergarten „Regenbogen“ Flachslanden, evangelische Kindergarten „Frohsinn“ Wiedersbach, Kindergarten „Rezatstrolche“ Oberdachstetten, evangelischer Kindergarten „Rügland, Kindergarten „Dorfstrolche“ Leutershausen, evangelische Kindertagesstätte Lichtenau Bergstraße und Finkenstraße, Kindergarten „Weinzen“ Wiedersbach, Schützenverein 1956 Weißensee, Schützenverein 1954 Weißkirchberg, Schützenverein Virnsberg 1871, Seniorenbeirat der Stadt Speckberg, Kultiverein „Sport in Schu-

Unter den Spendenempfängern sind zahlreiche Kindergärten, die den Zuschuss hauptsächlich für Spielgeräte nutzen: christlicher Kindergarten Auerbach Colmberg, evangelischer Kindergarten „Sonnenchein“ Bruckberg, evangelischer Kindergarten „St. Martin“ Buch am Wald, evangelisch-lutherische Kindergarten „St. Ursula“ Colmberg, evangelischer Kindergarten „Regenbogen“ Flachslanden, evangelische Kindergarten „Guter Hirte“ Lehrberg, Naturkindergarten Lehrberg, evangelischer Kindergarten „Regenbogen“ Leutershausen, evangelische Kindertagesstätte Lichtenau Bergstraße und Finkenstraße, Kindergarten „Rezatstrolche“ Oberdachstetten, evangelischer Kindergarten „Rügland, Kindergarten „Dorfstrolche“ Leutershausen, evangelische Kindertagesstätte Wiedersbach-Leutershausen im